

令和2年7月10日
外日角小学校 校長 稲垣一郎

雨天時の登下校についてのお願い

初夏の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。
さて、近年の梅雨の時期には、集中的に大雨が降る日が多くなってきたように思われます。児童の登下校時においては、傘をさす機会が増える分、交通安全上の配慮がより大切になっています。児童の安全を守るという観点で、以下のことに気をつけるよう学校で指導しますので、ご家庭におかれましても同様の声かけをお願いします。

児童の登下校に関わる指導内容

- 傘を差したり、ジャンパー、カッパ等についているフードをかぶったりした時には、普段以上に左右や周辺の様子を見て、自分で身の回りの安全を確かめます。
- 歩道（グリーンベルト）の内側を歩き、赤信号はもちろん、点滅し始めたらすぐに止まります。
- 飛び出しは、絶対にしません。全国の児童生徒の交通事故原因の7割以上は「とびだし」と言われています。
- 安全帽が風で飛ばされると、道路へのとび出しにつながりやすいので、ゴムをしっかりとおごに掛けてかぶります。

保護者の皆様へのお願い

- 朝、車による児童の送迎が増えています。玄関前や学校前の道路が車でふさがれることは、児童にとっても地域の住民にとっても大変危険な状況になります。また校門の内側に車で進入した場合、児童玄関付近に集中している多くの児童が危険な状況にさらされるため、車での進入を今まで通り禁止とします。
- 学校では病気、けが等の特別な配慮を要する場合を除き、車での送迎はしないこととしています。やむを得ない場合でも、乗り降りは体育館裏の駐車場でお願いいたします。
- 児童の送迎のために、外日角小学校口交差点にある「コインランドリーの駐車場」に車を止めたり、横切ったりしないでください。コインランドリーさんからお願いがきております。
- 放課後、忘れ物を取りに来る児童がいます。急いで道路を渡ったり、考え事をしながら歩行したりするなどの危険がともないます。放課後に、学校に忘れてきたものを本当に取りに行く必要があるかどうかについて、一度電話で担任に問い合わせてください。